Midi Libre

Alès - Cévennes | Vendredi 6 juillet 2012 | nº24349 | www.midilibre.fr

. 10

Lancement de l'exposition en hommage à Joseph Zobel

À l'occasion du lancement de l'exposition Joseph Zobel, le cœur en Martinique et les pieds en Cévennes demain, Euzhan Palcy, réalisatrice du film Rue Cases-Nègres posera ses valises à la Porte des Cévennes pour rendre hommage à l'auteur du roman adapté au cinéma.

Elle sera accompagnée de Jenny Zobel, fille de Joseph Zobel, Emily Marshall, sa petite-fille et de Nicole Le Fur, céramiste. À 18 h 30, elles participeront à une table ronde exceptionnelle orchestrée par Yves Defago de Radio Grille Ouverte. Elles échangeront sur celui qui a marqué leur vie afin de faire découvrir ou redécouvrir au public un per-

sonnage emblématique des Cévennes et de la Martinique. Ce moment de partage sera l'occasion pour la fámille de donner une information sur l'avenir des œuvres de Joseph Zobel. Au cours de la soirée, la comédienne Yane Mareine et Jenny Zobel liront des extraits d'œuvres de Joseph Zobel.

À 20 heures, le groupe créole Yé MysticriK au répertoire essentiellement composé de biguines et mazurkas traditionnelles fera voyager les spectateurs au cœur de la Martinique. La librairie d'Anduze La Porte des mots tiendra un stand avec les œuvres de Joseph Zobel, ainsi qu'un choix de titres sur les Antilles et les Cévennes.



■ Joseph Zobel au Sénégal en 1960 (archives famille Zobel).

L'exposition unique au monde Joseph Zobel, le cœur en Martinique et les pieds en Cévennes a été réalisée en 2011 par Passions Partagées, avec le label officiel 2011 Année des Outre-mer français. C'est autour d'un cocktail que se prolongera cette belle soirée culturelle.